

Canciller de Cuba envi3 condolencias por muerte de papa em3rito



Benedicto XVI ofició dos misas celebradas por él en su visita a Cuba.

La Habana, 31 dic (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, trasladó este sábado sus condolencias por el fallecimiento del papa emérito Benedicto XVI, a los 95 años de edad.

A través de su cuenta en Twitter, el canciller recordó la visita apostólica del pontífice a la nación caribeña hace una década.

La estancia del exjefe de Estado de la Santa Sede en la isla estuvo enmarcada en el Año Jubilar por el 400 aniversario del hallazgo de la imagen de la Virgen de la Caridad del Cobre, considerada por los católicos como la Patrona de esta nación.

Su primer contacto con los habitantes de la nación caribeña ocurrió en la ciudad de Santiago de Cuba, donde fue recibido a su llegada al aeropuerto Internacional Antonio Maceo por el entonces presidente cubano, Raúl Castro, antes de ser saludado por el pueblo durante sus recorridos por las calles de la urbe.

Fue allí donde Benedicto XVI ofició la primera de dos misas celebradas por él en el país, para la cual, según estimados, se congregaron más de 200 mil personas en la Plaza de la Revolución Antonio Maceo.

En esa y en otras actividades el prelado pudo apreciar la cordialidad y muestras de respeto de los habitantes, quienes salieron a saludarlo en diferentes escenarios y estuvieron pendientes al paso del auto panorámico conocido como papamóvil.

Joseph Ratzinger, como se llamaba el jefe de la Iglesia católica desde 2005 hasta su renuncia en 2013, murió esta mañana en el monasterio Mater Ecclesiae del Vaticano a la edad de 95 años. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/309368-canciller-de-cuba-envio-condolencias-por-muerte-de-papa-emerito>



Radio Habana Cuba